

## Mon intention

Mon intention en vous proposant des soins esthétiques par l'énergie est de vous permettre d'expérimenter le fait que nous pouvons transformer notre corps par des biais inattendus, non intrusifs et porteurs de bienfaits bien plus profonds qu'une simple amélioration de l'apparence physique.

Ces soins favorisent la libération de certaines de nos ressources intérieures et permettent ainsi de rayonner et de nous épanouir davantage. Ils permettent ainsi de transformer notre vision de nous-même en plus de notre apparence physique de façon concrète. Non pas que nous devons nous conformer à des diktats de beauté. Mais si s'embellir nous fait nous sentir mieux, nous rend plus confiant et joyeux, pourquoi s'en priver ? Et si le faire nous rapproche d'un moi plus authentique, plus aligné, que demander de mieux ? Les orientaux disent que la beauté est le plus haut stade de la santé. Je suis d'accord. Tout comme le rajeunissement est une voie royale pour améliorer sa santé. Voilà donc un moyen de contribuer de façon légère à sa santé globale : en prenant soin de sa beauté !

Mon autre intention est de vous offrir l'opportunité de goûter aux bienfaits et à la magie des soins énergétiques en intégrant qu'aucune limite n'existe pour leur réception et bon fonctionnement car vous pourrez le constater visuellement ! Un moyen de sortir des concepts limités et limitants et de se familiariser avec notre nature énergétique.

